



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：前田 高人（2年次）

今年もあっという間に12月、時の流れが速いのは年のせいなのか、日々の忙しさにかまけて暦を見ることが減ったのか、時節に対する執着が少なくなったのか、ともあれ今年あと1ヶ月、2年間のまとめでもある症例レポートの締め切りはもうそろそろ、気づけば年が明けていることでしょう。

今年の冬は暖冬で雪も少ないと予想されているようです。初雪を見ると今でも色めくのですが、先日道端が白く覆われているのを見て、初雪かなと思ったのですが、降っているところは見えていないし、あまりにも薄くて霜かとも思えるぐらいのもので、どうせ初雪ならもっとどっさり降って、ああ今年も冬が始まったなと、雪を踏みしめながら道を歩いてみたかったものです。そして願わくば初雪が今期最後の雪であってほしいものです。

先日、同期のT先生の結婚披露宴がありました。普段からそうですが(?)、凜としてより一層身を引き締めたお姿を見ると、また一人自分とはかけ離れた存在になってしまったのだなと、喜ばしくも寂しい気がしました。末永くお幸せに。そしてもし幸せなら、そのほんの一部の塵みたいなものでもいいので僕にもください。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。